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ATA Nº 10/2022 

 
Ata da 19ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar do 
Município de Vista Alegre do Alto nomeado conforme Decreto nº 5144, de 23 de março de 
2021. Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 9h horas, 
reuniram-se na sala de reuniões da Escola Municipal de Educação Infantil “Aurélio 
Bettini”, para a 19ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar os 
membros, Silvia Helena Gallo, Ednei Roberto Borelli, Alessandra Almeida Sanflorian, 
Alessandra Lima, Orvanda Zerbinate, Daiana Fernanda da Silva, Aline Zerbinatti Yaekashi 
e as Convidadas: Secretária da Educação Maria Rita Vieira Cunha e a Auxiliar 
Administrativo Joanísia Alves de Sousa Carvalho que representou a Nutricionista que por 
motivo particular não compareceu. Após verificar a existência de “quórum”, a Senhora 
Presidente, Silvia Helena agradeceu a presença de todos e deu início a reunião 
solicitando a leitura da ata da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Na 
sequência analisaram os cardápios do mês de outubro de todas as unidades que são 
distribuídas a merenda escolar, ficando aprovado por todos. A Senhora Presidente 
comentou sobre o arroz colorido, como foi a aceitação dos alunos por causa que um dos 
ingredientes é o pimentão, no início eles ficaram com receio, agora já aceitaram melhor. A 
Senhora Joanísia relatou que a Nutricionista Maria Fernanda e a Estagiária Gabrieli 
continuam com o Projeto da Alimentação Saudável na Escola Municipal Aurélio bettini, e 
as crianças já conseguiram montar o próprio cardápio, são muito espertos e fizeram 
direitinho. Na ocasião Aline complementou agradecendo, pois, sua filha Helena teve muita 
evolução referente a comida, tinha alimentos que não gostavam e com acesso a merenda 
escolar diariamente hoje aceita normalmente. E Alessandra também informou que tem 
dois sobrinhos que estudam na Escola Estadual e eles adoram a merenda. Joanísia 
informou ainda que as Crianças com restrição alimentar conforme carta médica não é 
fácil, mas tem conseguido atender a todos. Dando continuidade a Senhora Maria Rita 
informou sobre o Pregão de carnes. A construção da Cozinha Piloto permanece em 
andamento, porém passou por algumas adequações, em virtude que precisa fazer uma 
Padaria porque futuramente não terá mais fornecimento de Pães de terceiros, tornando 
necessário construir uma sala com os fornos de assar pães. Agradecendo a presença de 
todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a presente 
ata que será assinada por mim e por todos os presentes. Vista Alegre do Alto, 04 de 
novembro de 2022. 
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